

Tal es el caso, por ejemplo, del Partido Laborista en ciertas ciudades de Mexico (Quintana).

Ya que los sindicatos reformistas y narco-sindicalistas y las organizaciones campesinas controlan la mayoría de los obreros y campesinos organizados de casi todos los países del Caribe, los partidos comunistas deben hacer llamamientos a ellos para formar un frente unico de lucha, basado en un programa concreto y sobre problemas definitivos. Durante las acciones de frente unico, los partidos comunistas se abstendrán de atacar tales organizaciones. A pesar de esto se debe llamar a reunión de todos los partidos y hacer énfasis que sin un programa concreto de acción contra la burguesía y los terratenientes, cualquier acuerdo entre los partidos estará dirigido contra los intereses de la clase obrera y las masas trabajadoras.

el llamamiento de frente unico de los comités centrales de los partidos comunistas a los partidos y los sindicatos reformistas y narco-sindicalistas y a las organizaciones campesinas reformistas debe ser basado sobre la base de los siguientes puntos concretos:

1.-La lucha contra el fascismo en Alemania y contra el terror en el Caribe dirigido contra las organizaciones políticas y sindicales, cooperativas y demás organizaciones obreras y contra las organizaciones campesinas, contra la prensa obrera y campesina, por la libertad de reunión, demostraciones y huelgas.

2.- Lucha contra las rebajas de salarios y sueldos, contra los despidos, por ayuda inmediata para los desocupados y por seguro social, contra la expropiación de la tierra de los campesinos, contra el desarme de los campesinos, contra la división de las tierras (mexico), por la tierra y contra los impuestos aplastantes que pesan sobre los campesinos y la pequeña burguesía.

3.- Contra la opresión imperialista, contra el pago de las deudas a los imperialistas, contra la ocupación yanqui de los territorios nacionales (Panama, Cuba, Haití, etc.), por la retirada inmediata de las fuerzas armadas del imperialismo en general.

4.- Contra la guerra imperialista; contra el embargo de materiales de guerra, combustibles, etc. al Japón y a los países Sur-americanos que se encuentran en guerra, contra los pactos de guerra secretos con los imperialistas; contra la militarización de la juventud, por la defensa de la URSS.

Estas demandas deben ser concretizadas en cada país de acuerdo con las circunstancias especiales.

Alrededor de estas demandas se deben desarrollar programas concretos de acción tales como demostraciones, huelgas, marchas, conferencias, protestas, etc.

Mientras que durante el periodo de estas acciones, los partidos comunistas se abstendrán de hacer ataques contra esas organizaciones, ellos deben conducir la lucha más despiadada contra todos aquellos que violen las condiciones de los "la lucha más despiadada contra todos aquellos que violen las condiciones de los fronte unico de los obreros" y de los trabajadores en general.

De todos modos, sin aguardar una respuesta de los organismos dirigentes de esas organizaciones, los comunistas deben proceder en cada fábrica, plantación y localmente con los miembros de esas organizaciones, así como con los obreros y campesinos sin partido, y apelando a los comités dirigentes de las organizaciones reformistas y narco-sindicalistas.

Es imperativo que los partidos comunistas hagan ahora un esfuerzo mayor para aplicar la tática del frente unico por la base. Esto no ha sido efectuado consistentemente en el pasado y muy pocos casos de una aplicación correcta del frente unico se pueden anotar en el Caribe. Al mismo tiempo los partidos deben combatir la tendencia de creer que de ahora en adelante nosotros no lucharemos contra los reformistas. Por lo contrario, nuestra lucha contra los dirigentes reformistas y unico estos líderes cumplen con los mismos, entonces, durante ese tiempo ellos mismos de criticarlos. No obstante todo esto no debemos tener ilusiones sobre las DICCIONES DEL FRONTE UNICO SI SUS PARTIDARIOS EJERCEN PRESIÓN DE MASAS SOBRE ELLOS TAN SOLO SERÁ POSIBLE SI LOS COMUNISTAS INMEDIATAMENTE PROCEDEN AL ESTABLECIMIENTO DE UN FRONTE UNICO POR LA BASE CON LOS OBREROS Y DIRIGENTES, COMO SOVIETSKOI SINDICALISTI